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Abstract (en)
[origin: US2018347579A1] A low-pressure compressor for a turbine engine, such as an aircraft turbojet engine includes a rotor with two rows of
rotor blades between which two annular ribs are positioned; and one annular row of stator blades between the rotor blades. An internal shroud is
connected to the stator blades. The internal shroud includes abradable material collaborating with the annular ribs, and annular teeth made of an
abradable material and which extend radially towards the rotor, so as to provide sealing. The system may be used in a method for manufacturing a
bypass turbojet engine compressor.

Abstract (fr)
L'invention propose un compresseur basse pression de turbomachine, tel un turboréacteur d'aéronef. Le compresseur comprend un rotor (12) avec
deux rangées d'aubes rotoriques entre lesquelles sont placées deux nervures annulaires (32) ; une rangée annulaire d'aubes statoriques (26) entre
les aubes rotoriques. Une virole interne (30) est reliée aux aubes statorique. La virole interne comprend du matériau abradable coopérant avec les
nervures annulaires, et des dents annulaires (42) réalisées en matériau abradable qui s'étendent radialement vers le rotor (12) afin d'assurer une
étanchéité. L'invention a également pour objet un procédé de fabrication d'un compresseur de turboréacteur double flux.
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